



ELEMENTI - ORANGE WINE


80mm



Elementi


WHITE WINE / VIN BLANC
ORGANIC WINE / VIN BIOLOGIQUE







Une ancienne tradition paysanne, une tradition qui perdure dans la campagne italienne. Le contact prolongé des peaux de raisins d'abord avec le moût, puis avec le vin, donne des saveurs et des couleurs inattendues à un vin issu de raisins blancs. Les peaux libèrent les substances qu'elles contiennent rendant le vin complexe tant au nez qu'en bouche. Le résultat est un vin qui se marie bien avec les plats de son terroir d'origine, comme le poisson, la viande blanche, l'agneau ou le chevreau. Pour les végétariens, ils accompagnent les soupes classiques de la cuisine méditerranéenne.


An ancient peasant tradition, a tradition that lives on in the Italian countryside. The prolonged contact of the skins, first with the must, then with the wine, gives unexpected flavors and colors to a white grape wine. The skins release the substances contained in them, making the wine complex both on the nose and on the palate. The result is a wine that goes well with the dishes of its homeland, such as fish, white meats, lamb or kid. For vegetarians they accompany the classic soups of Mediterranean cuisine.



BOTTLED BY / MIS EN BOUTEILLE PAR / IMBOTTIGLIATO DA:
PASSIONE NATURA PAGLIETA (CH) - ITALY - info@passionenaturavini.it


OPERATORE CONTROLLATO n. 51306
IT BIO 006 AGRICOLTURA ITALIA ITALY AGRICULTURE



CERTIFIED ORGANIC BY: ICEA /
BIOLOGIQUE CERTIFIÉ PAR: ICEA

750ml e 12.5%alc./vol.



00 157 093
0 803289 405463

Contains: Sulphites
Contient: Sulfites

PRODUCT OF ITALY
PRODUIT D'ITALIE

PANTONE 1655 U

BLACK

PANTONE 298 U

PANTONE 376 U